





Rotary PolioPlus – November 2017

Erfolgreicher Welt Poliotag!

O Der 24 Oktober war Welt Poliotag und es war ein voller Erfolg! Rotary Clubs in der Schweiz und auf der ganzen Welt machten auf die dringligkeit die Polio auszurotten aufmerksam, und mobilisierten nötige Gelder. Die Aktion bringt die Welt einen entscheidenen Schritt näher poliofrei zu sein. An alle Rotarierinnen, Rotarier und Clubs: Herzlichen Dank!

• Rechtzeitig zu Weihnachten: Rotary lanciert eine <u>Schokoladen Aktion</u> zu Gunsten von PolioPlus:

- Was haben Schokolade und Polio Schluckimpfung gemeinsam? Beides ist süss...
- o Rotary vereint sich mit Läderach Chocolatier, auf eine wirklich schmackhaften Aktion zu Gunsten von PolioPlus.
- Spezielle, Rotary PolioPlus-entworfene Schachteln Pralinés werden zu einem vergünstigtem Preis angeboten, zu Gunsten von PolioPlus. Ein hervorragendes Weihanchtsgeschenk, alles für einen wunderbaren Zweck.
- o Für weitere Informationen und Bestellungen, bitte kontaktieren Sie Rotarier Oscar Kneubühler, tel 079 409 13 40; e-mail: oscar@ojk.ch

Polio auf dem niedrigsten Stand aller Zeiten...

 Die Welt ist n\u00e4her denn je poliofrei zu sein. Noch nie wurden so wenige F\u00e4lle aus so wenigen Regionen gemeldet als je zuvor:

Pakistan: 5 casesAfghanistan: 7 cases

■ Nigeria: 0 cases

- In Syrien und der Demokratischen Republic Kongo, wo neue Epidemien aufgetreten waren in 2017: keine neuen Fälle seit August (aber es ist zu früh zu sagen, ob diese Epidemien wieder gestoppt sind)
- O Wir sind ganz nah am Ziel, aber wir dürfen jetzt nur nicht aufgeben. Im Gegenteil... wir müssen alle unsere Bemühungen noch einmals verdoppeln, um diese Krankheit ein für alle Mal auszurotten!

Spendenkonto:

Verein Rotary Distriktskasse 1980, c/o Confiducia AG, Postfach 212, 4127 Birsfelden Vermerk: EndPolioNow IBAN: CH68 8077 4000 0018 7151 6, Raiffeisenbank Birsig, 4104 Oberwil







PolioPlus - Schlüsselpunkte

- Polio (Kinderlähmung) ist eine verheerende Krankheit, die Kinder lebenslang lähmt.
- Es gibt keine Heilung. Aber es gibt einen effektiven Impfstoff der Kinder ein Leben lang schützt.
- In 1985 begann Rotary eine weltweite Bewegung, um jedes Kind gegen Polio zu impfen.
- Zu der Zeit wurden jedes Jahr mehr als 350.000 Kinder durch die Krankheit gelähmt, in mehr als 125 Ländern.
- In 2016 wurden nur 37 Fälle gemeldet, aus nur drei Ländern: Pakistan, Afghanistan und Nigeria.
- Eine poliofreie Welt ist zum greifen nah. Aber wenn wir Polio jetzt nicht ausrotten, kommt die Krankheit zurück. Innerhalb von 10 Jahren werden 200.000 Kinder wieder befallen auf der ganzen Welt – jedes einzelne Jahr!
- Bitte helfen Sie uns, Polio ein für alle Mal auszurotten. Für nur CHF0.60 können Sie ein Kind ein Leben lang vor dieser Krankheit schützen.



Erreichen wir etwas historisches!

Lassen Sie uns dafür sorgen, dass kein Kind jemals wieder durch
Polio gelähmt wird.

Spendenkonto: